
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence GP295-SALVATORE

Prix 350 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice libération "salvatore": exclusivité, situé au cœur du quartier de la libération sur

l'avenue borriglione, dans un bel immeuble bourgeois sans ascenseur, amateur du

charme  et  de  l'ancien.  Ceci  est  un  véritable  coup  de  coeur  pour  ce  4  pièces  de

85m² en avant-dernier étage et en bon état ! Le bien au 2ème étage traversant et

très lumineux se compose d'un salon, d'une cuisine de 12m² avec balcon de 3m²,

de 3 chambres de 14m², 13m² et 12m² donnant sur un beau balcon de 5m², d'une

salle de douche de 4m² et d'un wc indépendant. Traversant et exposé est/ouest,

ce bien au calme vous permettra de ...

Nice  liberation  "salvatore":  exclusivity,  located in  the  heart  of  the  libération  district

on  avenue  borriglione,  in  a  beautiful  bourgeois  building  without  elevator,  lover  of

charm and the old. This is a real favorite for this 4-room apartment of 85m² on the

penultimate floor and in good condition! The property on the 2nd floor crossing and

very  bright  consists  of  a  living  room,  a  kitchen  of  12m²  with  balcony  of  3m²,  3

bedrooms  of  14m²,  13m²  and  12m²  opening  onto  a  beautiful  balcony  of  5m²,  a

shower room 4m² and a separate toilet.  Crossing and facing east/west,  this quiet

property will allow ...
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